
ATA DA OCTAGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO

MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR DE PIRACICABA, SP, Gestão 2018-2022.

Aos oito dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, à distância,  teve

início a Octagésima Sétima Reunião Extraordinária do CAE, sob a coordenação da Presidente,

Alessandra Aparecida Zilio Cozzo de Siqueira.

Compareceram à reunião os membros: Ana Lúcia Maria Gastão (representante dos trabalhadores da

rede municipal), Érica Speglich (sociedade civil – Fenacelbra), Marco Antonio de Paula (vice

presidente, representante pais de alunos da rede estadual), Renata Perazoli (representante pais de

alunos da rede municipal).

Justificou ausência o membro: Antônio Francisco Correa (sociedade civil, Apeoesp).

Ponto 1 – O primeiro ponto de pauta foi a leitura do primeiro Ofício enviado ao CAE pelo

Ministério Público (NFR no. 43.0723.0003624/2021). Em seguida, foi elaborada a resposta que,

aprovada por todos, fico sob a responsabilidade da Presidente Alessandra para encaminhar por e-

mail, conforme orientação do Ofício em questão.

Ponto 2 – Em seguida, seguiu-se para a leitura do segundo Ofício enviado ao CAE pelo  Ministério

Público (Representação Civil nº 43.0723.0003337/2021-6 - Patr. Público). As questões pontuadas

foram discutidas e ficou sob responsabilidade da Secretária Érica finalizar a elaboração da resposta

para discussão e aprovação na próxima Reunião Ordinária. A Presidente Alessandra solicitou ao

Ministério Público maior prazo para resposta.

Esta ata foi elaborada pela secretária e pela presidente será apreciada e assinada pelos membros

presentes na reunião em que a mesma for aprovada. 

Piracicaba, 25 de outubro de 2021.

Assinatura dos membros presentes na reunião de aprovação:


